
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1949 回 例会 12 月 21 日（土） 
クリスマス家族例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

本日の予定 
第 1950 回 例会 1 月 8 日（水） 
慶祝行事 
新年互礼会 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事・SAA 

 

次回の予定 
第 1951 回 例会 1 月 15 日（水） 
クラブフォーラム（5） 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

 皆さん、こんばんは。今日は１２月２１日。

あと１０日で２０２４年も終わります。 
今年を振り返ると、１月１日元旦から、大変

な年明けでした。１６時１０分に能登半島地震

が発生しました。最大震度７で、今も復興がま

まならない状態のようです。１０月に氷見ロー

タリークラブとの合同観月例会で氷見市に行っ

たとき、氷見の人が、大変で声もない状態だと

教えてくれました。 
 能登の復興が進まないことも関係しているか

も、と思われるのが、２０２４年問題です。「働

き方改革」で、人手不足状態がいろんな業界に

影響が出てきています。岐阜城北高校が９年ぶ

りに夏の甲子園大会に出場しました。９年前は、

１つのバス会社の１３台のバスを手配して、甲
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子園への応援に出かけたのに、今回は無理だっ

たみたいです。旅行会社に頼んで、複数のバス

会社から１３台を手配して応援に出かけるの

に、９年前の４倍の費用が必要になったという

ことです。 
 夏の甲子園と同じような時期にパリでオリン

ピックがありました。日本は大変活躍しました。

その中でも「初老ジャパン」の選手たちが馬術

で大いに活躍しました。初老をはるかに超えた

高齢者にも勇気を与えてくれたかもしれないで

す。 
勇気を与えてくれないと、日本が困ってしま

います。なぜなら、来年は２０２５年問題があ

るからです。２０２５年は、初老ではなく、後

期高齢者があふれてきます。５人に１人が７５

歳以上という、超高齢化社会が日本にやってく

るのです。高齢者ガンバレ。自分に発破をかけ

ています。 
 その他にも「令和の米騒動」というのがあり

ました。歴史で習った「米騒動」は、江戸時代

や大正時代のことですが、いつの世でも、内容

を変えて「米騒動」が、あるみたいです。中日

ドラゴンズの「立浪の米騒動」は、選手たちへ

の白米の提供を禁じたこととされていますが、

私は、アッシー君として、白米を求めて、３軒

のスーパーのはしごをしました。 



 

 

 
                         

出席報告 
                      

クリスマス家族例会 担当：親睦・交流委員会 
                      

委員会・同好会報告事項 
                       

ニコニコBOX（敬称略）担当：親睦交流委員会 
                      

会長挨拶会 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・社会奉仕委員会     前田 吉彦 委員長 
若松学園クリスマス会のご案内 
１２月２４日１７時３０分～ 

会員数：30 名 
出席数：22／30 名 
出席率：73.33％ 
欠席者：8 名（出席免除 3 名） 
来訪者：米山奨学生 ピヨ タンダーチョー様 

アトラクション 
野々田万照カルテット＆川鰭祐子 様 

  
 

 

親睦・交流委員会 柳原 健二 委員長 

親睦・交流委員会の皆さん 

アトラクション 
野々田万照カルテット＆川鰭祐子（vo） 

・波多野光裕：来年もよろしく 
・原尾 勝 ：親睦委員会の皆様、本日はあり

がとうございます 
・三木 淳 ：メリークリスマス！！本日のク

リスマス家族例会よろしくお願

いします 
・山口 八郎：親睦委員会お世話になります 
・長野 鉄司：親睦の皆さんよろしく 
・小森 保敏 国井 省二 岡田一二三 
 前田 吉彦 川崎 賢二 辻 博 林 隆行 
 榊原 典夫 近藤 祐司 渡辺 俊介 
 大友 芳宏 前川 俊也 

：メリークリスマス 

 いろんな事があった２０２４年ですが、来年

は今年よりいい年であることを期待していま

す。本日はよろしくお願いいたします。 

乾杯挨拶 林 隆行 直前会長 



 

 

クリスマス家族例会 続き 
                      クリスマス家族例会 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

懇親会参加の皆様 

三役のサンタクロース・トナカイ 
原尾副会長 波多野会長 三木幹事 

ビンゴ大会 



 

 

若松学園 クリスマス会 
                      

ゴルフ同好会報告（敬称略） 
                       

クリスマス家族例会 続き 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 岡田一二三 ９８ １９．０ ７９．０ 
２ 林  隆行 ９４ １４．０ ８０．０ 
３ 湖山 浩行 １１６ ３５．０ ８１．０ 
 

・岐阜北ロータリークラブ ゴルフ同好会第６回 
開催：２０２４年１２月１９日（木） 
会場：富士カントリー可児クラブ 
 
優 勝 岡田一二三 
第２位 林  隆行 
第３位 湖山 浩行 

閉会挨拶 原尾 勝 副会長 

・開催日：２０２４年１２月２４日（火） 

若松学園 学園長 挨拶 

波多野光裕会長 挨拶 

手に手つないで 



 

 

ゴルフ同好会報告 続き（敬称略） 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニアピン  ＮＯ． ４ 辻  博 
ＮＯ． ７ 辻  博 
ＮＯ．１１ ― 
ＮＯ．１５ 三木 淳 

ドラコン  ＮＯ． ３ 三木 淳 
      ＮＯ．１８ 近藤 祐司 
大波小波  岡田 忍 
平  和  波多野光裕 
ベスグロ  林  隆行 

次回例会のご案内 
                      
第１９５１回例会 １月１５日（水） 
クラブフォーラム（５） 
担当：職業奉仕委員会 

会報・広報 １２月担当 大友芳宏 


